

Fachinformationen Energierecht / Umweltrecht, Mittwoch, 27. September 2017

Förderprogramm für Maßnahmen zur Anpassung an den Klimawandel

Das Bundesumweltministerium fördert Projekte, die die Fähigkeit regionaler oder lokaler Akteure, u.a. Kommunen, zur Anpassung an Folgen des Klimawandels durch Initiativen zur Bewusstseinsbildung, zu Dialog und Beteiligung sowie zur Vernetzung und Kooperation stärken. Zugleich sollen die beiden klimapolitischen Bereiche Klimaschutz und Anpassung an die Folgen des Klimawandels eng miteinander verknüpft werden. Für 2017 werden Projektskizzen berücksichtigt, die bis zum 31. Oktober 2017 eingereicht werden.

Weitere Informationen unter www.bmub.bund.de bzw. <http://www.bmub.bund.de/themen/forschung-foerderung/foerderprogramme/anpassung-an-die-folgen-des-klimawandels/>